
　◆ 大阪中之島美術館 ◆ 
　関西電力本社ビル前に今年、２月２日に現れたキュービックブラックの建物。それが、大阪中
之島美術館です。バブル全盛のころ、現代美術館を大阪に建てる前に130億かけ、佐伯祐三を中
心としたエコール・ド・パリの作品や大阪に関わりのある近代・現代芸術の作品やデザイン、モディ
リアニやリヒターなどの近代、現代の代表的作品やバウハウス、アールヌーボー、アート＆クラ
フトの近代・現代のデザイン作品を購入していました。しかし、美術館は、財政難で建築が延期
され、政治家の思惑で計画がたびたび変えられるなどの紆余曲折はありましたが、ようやく開館
の運びとなりました。この場所は、あの「白い巨塔」の舞台の阪大医学部跡ですから、山崎豊子
さんが、生きておれば、何か作品を書いたかもしれません。四角い黒の建物を設計したのは、遠
藤克彦建築設計研究所です。美術館入口に建てられた、ヤノベケンジの「シップスキャット」や
４階階段横に置かれた「ジャイアント・とらやん」が印象に残りました。
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　もうマンネリ化してきた感があるが、新型コロナ
ウイルス感染症が2019年末頃より、世界的流行の兆
しが在り、年が変わり2020年１月には日本国内で初
めて感染者が確認されるとたちまち、国内全域に広
がり、これまで約３年超となった今も収まらず、次々
と、第六波、第七波に至るにも何度も下火、拡大を
繰り返しワクチン接種も３回、４回迄も済んでいる
中にも感染拡大する等、衰える事を知らない。重篤
者を減らしつつも亡くなる方も多数出ていて、８月
末現在全国で１日25万人、関西で３万２千人強出て
いて、亡くなった人の総数４万人弱もあり、考えら
れない数の人が亡くなっている恐ろしい、感染症が
収まりを知らない、早く平常に戻ってくれることを
祈るのみだ。感染しない、感染させないを願うばか
りだ。
　皆さんも、多忙でありながら、緊急事態宣言等に
より行動制限を受け、ご不自由なされていることと
思います。私自身も持病がある為、もし感染でもす
れば重篤化する恐れがあり、自分の行動には相当気
をつけているつもりでも、日常では動かなければ誰
も変わってくれる者もいない中この歳で動けること
に感謝し驚くのだが、以前社交ダンスを習っていて
身軽さには少し自信を持っていたがもう何年かとコ
ロナ禍の拡大で止めているのだが、身体が鈍ってし
まってはダメだと思いストレッチを日々、小１時間
程行っているのが良いのか、首の左右後ろ振り向き、
前屈、腰の左右の捩じり、横曲げ、握力、等も普通
に熟せるし、畑に行き、草引きに１日中しゃがみ込
んで作業をしていてもその後、少し痛みは出るが、

翌日迄持ち越すこともない、人間普段の修練が功を
成すと言うか、体は使ってやらないと硬くなってし
まい、若い人に迄及ぶと言う程ではないが、気持ち
だけは負けないで持ってることが、日々身体を動か
す動力になっているのではないかと思い続けてい
る。１日休むと、すぐ２日、３日と休み、１、２週
間は瞬く間にすぎてしまう、仕事で動く体の動作と
運動による動きは同じようでも全然違うらしい。こ
の老体でも脚立、はしご、電柱等に昇って長時間も
仕事をしていられるのは、日々ストレッチ継続の賜
物といえるのではないかと思うのであり、電気工事
業会も高齢化社会になっている（但し、多勢若い社
員のいる所は別として）ので、押し付けと受け取ら
れると申し分けないが自分を守り、楽しく過ごす老
後の為、少しでも身体を動かすことを心がけてほし
いと思うのであります。趣味で何らかのスポーツを
されている人もいると思います。又、今迄、同じこ
とを思ってはいるが、ついつい時間がすぎてしまっ
ている　“あなた”　思い当たったら手の上げ下げか
らでもはじめようではありませんか、身体がスムー
ズに動くよになり、姿勢ものび、歩く歩幅も広くな
り、持続力もつき、動くことのおっくうさが少なく
なります、朝、起きての爽快さも出てきます、だか
らと言って強制的ではありません。でも病気、体調
の悪い方は無理をしてはダメですよ。

 ストレッチをしよう ストレッチをしよう

ひびき●  

奈良県電気工事工業組合
副理事長　枡　田　幸　吉
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　大阪府電気工事工業組合　扇町支部では、
８月３日（水）大阪府電気工事技術会館前及
び１階エントランスにおいて「でんきに関す
る無料相談所」を関西電力送配電㈱ 扇町配
電営業所のご協力のもと開設させていただき
ました。
　会館に隣接する大型スーパーへ買い物に来
られたお客さまを中心にチラシ、粗品を配付
し、正しい電気使用の啓発、感震ブレーカの
周知活動を実施しました。
　コロナ感染第７波が拡大する中、延期の選
択もありましたが、検温・マスクフェイスガー
ド・指先消毒を徹底し、「密」を避けながら
細心の注意を払い実施しました。

  

　大阪府電気工事工業組合　東大阪支部では、７月
29 日（金）12：00 ／ 19：00 放送の“情報プラザ八
尾”コミュニティ番組に出演（７月６日「ＦＭちゃ
お」スタジオで収録）し、電気の安全使用、たこ足
配線の危険性、分電盤での対応等について東大阪支
部の代表者と番組制作室担当者による熱いトークを
交わしました。
　毎年「電気使用安全月間」中に電気の安全使用や
節電についてアドバイザーとして番組に出演してい
ます。
　※ コロナ禍で、地元商店街でのＰＲイベント等が

開催出来なくなり困っていたところ
　　 「ＦＭちゃお」さまから番組への出演依頼をい

ただきました。
　　毎回、高評価をいただき３年目を迎えました。

●電気使用安全月間

令和４年度　電気使用安全月間令和４年度　電気使用安全月間

おおさかおおさか 大 阪 府 電 気 工 事 工 業 組 合

扇 町 支 部

東 大 阪 支 部
   （YouTube動画「８月は電気使用安全月間」

                                                 を検索してください。）
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　今年も恒例の「電気使用安全月間活動」が８月の
１カ月間、全国で展開されました。京都府では、８
月４日に『京都ＢＡ . ５対策強化宣言』が発令され、
京都市内は京都市消防局と協議の結果、新型コロナ
ウィルス感染症防止を最優先とし「高齢者宅配線診
断事業」は中止とし「無料相談所」の開設や安全な
電気使用の啓発活動を主な事業として実施いたしま
した。また、市内以外でも「高齢者宅配線診断」は
中止となった行政区が多くありましたが、各地域に
て、新聞掲載での「電気使用安全月間」の周知活動、
電気使用安全講習会・技能研修会の開催、一斉活動
ができないため、市の担当課で作成した「配線診断

希望者に電話問診」し、訪問診断を希望される方や
緊急措置の必要があると判断したお客様へ個別に訪
問しての診断対応、リーフレット（1,000 枚）を地
域内で全戸配布等可能な限りの行動を行いました。
　なお、この電気使用安全月間に先駆け、７月 28
日（木）に本部三役が、京都府庁京都市消防局、関
西電力送配電㈱ 京都支社電力本部・京都配電営業
所・伏見配電営業所を訪問する予定でしたが、コロ
ナウィルス感染症が再び拡大してきたことを鑑み
て、本年は訪問を中止しました。従来手渡しをして
いました「安全月間の趣意書」は本年度の活動への
理解及び次年度活動への協力をお願いするため、関
係機関に郵送しました。

　今年も８月１日から 31 日までの１か月間「電気
使用安全月間」運動を兵庫県内各支部、各地域で実
施しました。
　組合本部では８月１日月曜日、向山理事長、團野
副理事長、盛三宮支部長、小野事務局長が、兵庫県
危機管理部消防保安課、ＮＨＫ神戸放送局、神戸市
経済観光局、神戸市消防局、関西電力送配電㈱兵庫
支社神戸電力本部を訪問して、運動の趣旨説明と協
力支援を依頼しました。

　各支部においても、コロナウイルス感染症予防対
策をとりながら、啓発キャラバン隊を編成して市役
所などの公共団体への運動のＰＲや、電気無料相談
所の開設と電気安全・省エネに関するパンフレット
を配って電気使用の安全を呼びかけました。
　また、学校や公共施設等の電気設備の無料診断や、
公園などの街路灯の点検清掃等の奉仕活動に多くの
組合員・従業員が参加・協力しました。そして、親
子で電気工作のイベントも開催しました。

電気使用安全月間●  

きょうときょうと

ひょうごひょうご

京 都 府 電 気 工 事 工 業 組 合

兵 庫 県 電 気 工 事 工 業 組 合

一 部 地 区 で の 配 線 診 断 実 施 写 真事業所での安全月間啓発ポスター掲示写真
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　コロナ禍で制約がある形での活動となっています
が、組合員一丸となって汗を流しての地域貢献活動

が、一般需要家の電気使用の安全意識の高揚に繋る
ことを願います。

●電気使用安全月間

関西電力送配電㈱ 兵庫支社　 （本部） 書寫山圓教寺　設備点検　 （播州支部） 

「親子で電気工作」イベント　 （兵庫支部） 高砂市内児童公園　水銀灯点検　 （加古川支部） 

キセラ川西プラザ　広報活動　 （西阪神支部） 城崎温泉　街路灯掃除　 （但馬支部） 

南あわじ市役所　無料相談所　 （淡路支部） 加西サイサイまつり　無料相談所開設　 （社支部） 
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　今年もコロナ禍ではありますが、感染対策を十分
行い「電気使用安全月間」の啓発活動を行いました。
８月２日に奈良県危機管理監を訪問、また奈良県下
39 市町村の役所・役場を延べ４日間、６コースを
理事、地区長で訪問、今年度より青年部会部会長、
副部会長の協力を得て猛暑の中無事に啓発活動を行
うことが出来ました。

　各地区の活動としまして昨年同様、奈良地区では
奈良市役所で電気使用の安全啓発チラシやＰＲグッ
ズを来庁された市民に配布しました。
　その他、組合員様が参加し地域の防犯灯、電気設
備の点検、清掃等をされました。御協力いただきま
した皆様ありがとうございました。

　本年度も恒例の「電気使用安全月間」が８月１日より
全国一斉にスタートしました。滋賀県電気工事工業組
合でも全日電工連の実施計画に基づき、今年度もコロ
ナ禍の中、感染防止対策をしっかり行い、各支部単位
でキャラバン隊活動を実施致しました。
　今年のキャラバン隊も、例年通り各々の支部で関
西電力送配電㈱様、関西電気保安協会様、関西電気
管理技術者協会様も一緒にご参加いただいたのに加

え、当組合からも滋賀電気安全サービス滋賀調査セ
ンターの赤谷所長が高島支部のキャラバン隊に参加
し、電気使用安全月間活動を盛り上げました。事務
局では地元湖南支部のキャラバン隊のみなさんが熱
中症にならないようにとささやかですがサポートを
しました。
　また、支部により異なりはするものの、「電気何
でも相談所の一時設置」や「公衆トイレの電気設備

電気使用安全月間●  

な　らな　ら 奈 良 県 電 気 工 事 工 業 組 合

し　がし　が 滋 賀 県 電 気 工 事 工 業 組 合

⬇ 橿 原 市 役 所

各 市 町 村 役 所 訪 問

⬅奈良県 松田危機管理監
　 に趣意書を手渡す
    山口副理事長
    （写真右　松田様）

⬆ 上 牧 町 役 場

⬇ 天 川 村 役 場

⬆ 生 駒 市 役 所
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　今年度も、安全月間活動が、開催されました。残
念ながらコロナ禍の影響で、活動の縮小、活動の変
更を余儀なくされる支部が見受けられました。
今年もまた、ふるさと祭りの中止のため、電気無料
相談コーナーの中止、駅前でのリーフレット・ノベ
ルティ配布が中止となりました。
　コロナ禍の為中止となった活動があった中、和歌山
支部による、新たな取り組みとして、和歌山城の街路
灯の清掃・点検及びその周辺の清掃を実施しました。
　今年は、毎年好評のＬＥＤランプ親子工作教室を、
感染対策を徹底して開催する支部があり、活気のあ
る安全月間活動を行うことができました。
　また、感染予防に細心の注意をしながら、右記の
行事を開催致しました。

　今年もご協力頂いた皆様ありがとうございました。
　去年同様、一日でもはやく、コロナの終息する日
がきますように。

などの点検」等、市民の皆様に対するきめ細かい活動も全県にお
いて繰り広げられました。
　年々、暑さが厳しく感じられ、今年は湿度も大変高く過ごしに
くい日々が続いております。いざという時のためにも、これらの
安全月間の活動によって、県民、市民の皆様が日常で電気を少し
でも安全にお使いいただけたら活動の意味があると思います。
　今年も参加して頂いた組合員の皆様、マスコミ関係の皆様、各関係
者の皆様、大変暑い中ご協力ありがとうございました。お疲れ様でした。

●電気使用安全月間

わかやまわかやま 和 歌 山 県 電 気 工 事 工 業 組 合

◦�キャラバン隊・和歌山城周辺の街路灯の清掃・点検及
びその周辺の清掃・ＬＥＤランプ親子工作教室（和歌
山支部）
◦�紀美野町吉見児童館・中央児童館・大野地区集会場・
長保寺・巽公民館の無料訪問電気設備点検（海南・海
草支部）
◦支部前にて啓発活動（有田支部）
◦高齢者宅への無料訪問設備点検（日高支部）
◦市役所への表敬訪問（新宮支部）
◦�市役所への表敬訪問・ＬＥＤランプ親子工作教室・公
衆トイレ４ヶ所点検（田辺支部）
◦�市役所・町役場・消防署への表敬訪問・紀見北地区
公民館の無料訪問電気設備点検（橋本・伊都支部）
◦市役所・支所・消防署への表敬訪問（那賀支部）

⬇ 八 幡 支 部 　 近江八幡市役所出陣式の風景⬆ 八 幡 支 部 　 竜王町役場前にて

⬆ 湖 南 支 部

⬆ 高 島 支 部
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– 
関西電気工事工業会 青年部連合会　会長　笹野　泰浩

実行委員長　小林　幸二
　去る９月24日（土）、関西電気工事工業会青年部連合会
の第12回会員大会をユニバーサル・スタジオ・ジャパン

（ＵＳＪ）にて貸切イベントを開催致しました。
　団体活動ならではのスケールメリットを活用し、一般参加
では体験できない特別ショーを設営し会員のみならず、ご家
族や社員の皆様も巻き込んでの大型イベントとなりました。
　未だコロナ禍ではありますが、何度も幹事会を重ね、よ
り安全な対策を万全に実施し希望に満ちた関西らしいス
タートが切れました。
　結果、関西らしく明るく、楽しく、青年部の意義を感じ、
今後の各府県青年部活動の糧になるような会員大会を開催
させて頂きました。

電気使用安全月間 /青年部●  

関西電気工事工業会青年部連合会　第12回会員大会

ユニバーサル・スタジオ・
ジャパン夜景 

⬆LED親子教室 

⬆ 橋 本・伊 都 支 部

⬅和歌山城周辺の街路灯の清掃・点検

⬅
高
齢
者
宅

　
配
線
診
断

　（
日
高
支
部
）

⬆ 和 歌 山 支 部

⬇電気設備無料点検（海南・海草支部） ⬇田 辺 支 部

⬆ 那 賀 支 部

⬇
リ
ー
フ
レ
ッ
ト
配
布
（
有
田
支
部
）

イベント会場 入場門 

大 会 テ ー マ： Thank you friends and family
           大会サブテーマ：～常識の壁をぶち破ろう仲間と共に～
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– 

　今回の会員大会は、大会テーマ及びサブテーマでありま
す「Thank you friends and family」

「～常識の壁をぶち破ろう仲間と共に～」を基に、我々の
組合活動や業界のことを知っていただき、活動に対し一番
大切なご家族や社員様のご理解とご協力があるからこそよ
り良い活動が出来ることへの感謝の気持ちを伝える特別イ
ベントとして、ご参加いただきました会員ご家族６組が代
表として父親である会員に対してお子様たち（未来の電気
屋さん）から働くお父さんへの感謝の手紙を御披露いただ
き、普段はなかなか聞けないご家族からの言葉と日頃父親
がどのような業界で一生懸命仕事に励んでいるのかを感じ
てもらえるサプライズ企画を取り入れ会員さんのご家族や
社員の皆様と組合が一つになった大会となりました。
　今回人数制限もありましたが関西各府県や全日電工連
木多会長はじめ役員の皆様にも遠方からご家族含め総勢
355名の方々にご参加いただきコロナ対策を手厚く実施

することにより、２部構成にて人数を分けての開催となり
ました。
　普段の一般参加では入場することのできない特別ステー
ジも用意し、会員大会の為だけに特別なエンターテインメ
ントショーも実施いたしました。
　また、業界の担い手不足や高齢化による会員減少もス
トップさせる取り組みとしても関西青年部としては別の方
向からもフォーカスを当て、様々な絆を深めていただける
新しい取り組みによる会員増強へと繋げる良い機会となり
ました。
　本大会を通じて、諦めず出来ると思う自信とチャレンジ
精神を忘れず、失敗しても立ち上がる関西青年部であるよ
う更なる業界促進活動に邁進してまいります。
　最後に、本大会開催に向けて多大なるご理解とご協力を
頂きました本会組織の皆様、御参加頂きました全てのご来
賓の皆様、御参加頂いた全ての青年部会員の皆様、そして
何よりも、平素より我々を心から支えてくださっておりま
すご家族、社員の皆様に感謝を申し上げますと共に、引き
続き関西電気工事工業会青年部連合会の活動に対しまし
て、ご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上
げます。　

●青年部

イベント会場の様子イベント会場の様子

イベント会場特別ステージイベント会場特別ステージ

運営にあたった青年部の皆さん

関西イベント企画関西イベント企画

開会挨拶
笹野青年部会長

閉会挨拶
小林実行委員長

乾杯挨拶 全日電工連
木多会長

お子さまからお父さんへお子さまからお父さんへ
「何時もありがとう」感謝の「何時もありがとう」感謝の
気持ちを伝えてもらいました。気持ちを伝えてもらいました。

お子さまからお父さんへ感謝お子さまからお父さんへ感謝
の気持ちを書いた手紙を読んでの気持ちを書いた手紙を読んで
もらいました。もらいました。
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ニューリーダー紹介ニューリーダー紹介

●ニューリーダーの思い　
　今年も去年と同様に新型コロナウィルス感染拡大の
影響が広まっております。ワクチン接種も進み、経済
も徐々に動き出してはいるものの、ウィルスも変異株
が続々と出現し、中々思うように経済がまわっていか
ない状況が続いております。それに加えて物価が上昇
し、我々の業界でも資材の値上げなど、大きな影響を
受けております。
　その中で、青年部の組合活動もようやく、対策を実
施しながらではありますが、対面での事業ができるよ
うになってまいりました。コロナ禍では、WEBを使
用するなど、対面で人と接する機会が少なくなってい
ましたので、人と対面することの重要さを改めて感じ
ました。
　これからの青年部の活動も、人と会う機会を大事に
し、色んな人の考え方や経験に触れたり、相談しあっ
たりできる環境を作っていきたいと思います。

●会社概要		 	 	
　弊社は、昭和17年に創業し、昭和36年に設
立して今日に至っております。
　現在では、大津と能登川を拠点とし、工場
関係の電気工事を中心に事業をしております。
「誠意・創意・努力」を社是にし、今後も、お
客様との信頼関係を深めて頑張っていきたい
と思います。

ニューリーダー●  

　会 社 概 要
会 社 名 協成電気設備株式会社

設 立 年 月 昭和36年９月

会 社 所 在 地 滋賀県大津市富士見台15-46

主な事業概要 電気設備，電気通信設備，
消防設備

代 表 者 代表取締役　東岸 潤一郎

資 本 金 2,000万円

社 員 数 18名

プ ロ フ ィ ー ル
①�年齢 ４４歳
②�星座 しし座
③�血液型 O型
④�住所 滋賀県大津市
⑤�家族構成 妻・子２人
⑥�趣味 食べて呑む
⑦�家族へ一言 感謝しています
⑧�座右の銘
（または好きな言葉） 『損して得取れ』

青 年 部 会　 部 会 長 代 表 取 締 役
滋賀県電気工事工業組合　協成電気設備株式会社　　東岸　潤一郎

社　　屋
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　令和４年８月３日（水）13時30分より東京都千代田区のＫＫＲホテル東京10階「瑞宝の間」
において電気保安功労者経済産業大臣表彰式が行われ、大阪府電工組 高橋 市治 氏　京都府
電工組 辰本 正憲 氏　滋賀県電工組　江川 一郎 氏が受賞されました。 
　また、令和４年８月５日（金）10時30分より大阪市北区の帝国ホテル大阪５階「八重の間」
において電気保安功労者の中部近畿産業保安監督部近畿支部長表彰ならびに関西電気安全委
員会委員長表彰が行われ、以下の皆様が受賞されました。
　受賞されました皆様の今後のご活躍を祈念申し上げます。

●おしらせ

経済産業大臣表彰
氏　　名 社　　名 府　県

高橋　市治 大東電気工業 株式会社 大阪府

辰本　正憲 辰本電気工業 京都府

江川　一郎 株式会社 江川電機商会 滋賀県

中部近畿産業保安監督部近畿支部長表彰
氏　　名 社　　名 府　県

桂　　章次 有限会社 桂電機商会 京都府

小川　　元 株式会社 小川電設 兵庫県

盛　　康弘 有限会社 クインソーラー 兵庫県

藤本　一矢 株式会社 藤本電気商会 滋賀県

関西電気安全委員会委員長表彰
氏　　名 社　　名 府　県

久保　逸雄 久保電工 株式会社 大阪府

廣澤　勝政 広沢電気工事 株式会社 大阪府

生野　正照 生野電気 株式会社 京都府

小南　広行 小南電気工業 株式会社 奈良県

令 和 ４ 年 度  電 気 保 安 功 労 者 表 彰令 和 ４ 年 度  電 気 保 安 功 労 者 表 彰

大 臣 表 彰 受 賞 右 か ら 高 橋 氏 、辰 本 氏 、江 川 氏

大 臣 表 彰  江 川 氏

大 臣 表 彰  高 橋 氏

大 臣 表 彰  辰 本 氏

受　賞

おめでとう

ございます。
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TOPICSTOPICS

TOPICS

　他工組においても受託している「電気工事士免
状交付事務」業務について、奈良県は免状のカー
ド化を10月１日から実施する関係で、我が工組の
受託契約期間が、９月30日迄となっています。し
たがって、次回の入札による受託開始日がカード
化開始日と同時期となり、引続き受託できるかど
うか判らない状況の中でカード化の準備にかかり
ました。県担当部署へは幾度となくカード化に関
する問い掛けをしても、毎回「現契約期間後の事
なので、今は何も言えません」との返答ばかりで
困惑してました。そんな状況下においても、県の
担当部署へは、「受託出来た場合の準備もあるの
で、せめて入札時期を早めて下さい」と申出しま
したが、結局当初の通り７月８日公告・７月28日
入札参加表明・８月８日企画提案書提出・最終プ
レゼンが８月24日に行われ、選定結果通知が８月

26日にあり、受託が決まりました。
　その間、受託決定してからでは遅いのでカード
プリンター・スキャナー等の準備には取り掛かっ
てはいましたが、何分初めての事で心配やイライ
ラがありました。でも、ありがたい事に、関西工
業会内の他工組様で既にカード化を実施しておら
れるところもあり、色々とご指導をいただいたお
かげでなんとか準備に取組む事が出来ました。こ
の場をお借りして他工組様の多大なるご指導をい
ただきましたお礼を申し上げます。
　10月１日からの免状カード化の
実施となりますが、今後も他工組
様のご指導・ご鞭撻の程よろしく

お願い申し上げ、我が工組の最
新のトピックスといたします。　　　　　　　

〈事務局〉

お知らせ/トピックス〔奈良県電気工事工業組合〕●

電気工事士免状のカード化

奈良県電気工事工業組合

委 員 長 表 彰  小 南 氏委 員 長 表 彰  廣 澤 氏委 員 長 表 彰  久 保 氏

支 部 長 表 彰  盛 氏支 部 長 表 彰  桂 氏 支 部 長 表 彰  藤 本 氏支 部 長 表 彰  小 川 氏

委 員 長 表 彰  生 野 氏
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●おしらせ

「年内送電および系統連系にかかる工事」に関するお知らせ

種別 外線工事要
建柱不要 外線工事不要

系統連系申込※1
竣工届

ＦＩＴ電源※2 ｴｺｳｨﾙ・ｴﾈﾌｧｰﾑ
・蓄電池等※3

申込期日 １０月３１日
（月）

１１月３０日
（水）

１０月３１日
（月）

１１月１６日
（水）

１１月３０日
（水）

平素は、弊社事業に対し格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。
関西電力送配電株式会社から 年「年内送電および系統連系にかかる工事」のお申
込み期日が公表されたことを受け、関西電力との電気需給契約締結を希望される場合の
お申込み期日について、下表のとおりお知らせいたします。年内の工事を希望される場合は、
下表の期日までにお申込みいただきますようお願いいたします。

※1 未満の発電設備で、JET(財団法人電気安全環境研究所)等の第三者機関の認証を受けているパワーコンディショナ(PCS)を
介して連系する場合の期日です。認証を受けていないPCSや10kW以上の発電設備のお申込み期日につきましては、大阪契約管理
センターへお問い合わせいただきますようお願いいたします。

※2 小売買取分の増減設等のお申込み期日となります。送配電買取のお申込み期日につきましては、「たくそう君」電気工事関連の
お知らせをご確認ください。

※3 単独設置・連系される場合の期日です。FIT電源を併用される場合等、別途検討に日数を要する場合がございます。
ご要望に沿えない場合もございますので、あらかじめご了承ください。

（注）FIT電源の2022年度調達単価適用にかかる電気需給契約のお申込み期日については、以下URLのとおり公表しておりますので
ご確認ください。
https://kepco.jp/biz/construction/jigyousya/

＜ご留意いただきたい点＞
・敷地上空占用許可、道路使用許可が必要な工事や幹線道路沿いの工事等は、上記期日より更に日数を要する場合がございます
ので、早めにお申込みいただきますようお願いいたします。
・一括で多数の公衆街路灯のお申込み、大規模な集合住宅の竣工等においては、お客さまの送電希望日のご要望に添えないことも
ございますので、早めにお申込みいただきますようお願いいたします。
・外線工事が必要な臨時電灯・電力の臨時工事費のご入金期日につきましては、関西電力送配電の各請求箇所（電気工事受付
センター・ネットワークサービスセンター等）にお問い合わせいただきますようお願いいたします。

・臨時工事費、引込線等の諸工料・受託工事費または工事費負担金が発生する場合、入金後に工事を着手されるため、請求後、
お早めのお支払いをしていただく必要があります。
・配電設備の工事が必要な場合、資材調達の状況や工事内容 長期間要する工事 等により送電日および連系日がお客さまの
ご要望に沿えないこともございます。

関西電力の受付箇所にてご契約メニュー等の決定を行ったうえで、関西電力送配電への託送申込を行い
ます。年内送電のお申込みにつきましては混雑が予想されることから、関西電力送配電から公表されたお申
込み期日を繰り上げた日程を設定しております。上記期日を超えてお申込みいただいた場合、年内送電のご
要望に沿えない場合がございます。予めご容赦のほど、お願いいたします。
その他、詳細につきましては、各受付箇所（契約管理センター）へお問い合わせいただくようお願いいたします。

関西電力との電気需給契約締結のお申込みをされる電気工事会社さま向け

種別 外線工事要
建柱不要 外線工事不要

系統連系申込
竣工届

ＦＩＴ電源 ｴｺｳｨﾙ・ｴﾈﾌｧｰﾑ
・蓄電池等

申込期日 １１月１日
（火）

１２月１日
（木）

１１月１日
（火）

１１月１７日
（木）

１２月１日
（木）

＜参考：関西電力送配電から公表されたお申込み期日＞

※詳細は、「たくそう君」電気工事関連のお知らせをご確認ください。
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ひ
ろ
ば

　我が家にやって来たのが2011年、生後６ヶ月の雄
のトイプードルです。
　私は約20年前に飼っていた柴犬を看取れなかったの
が後悔でもう犬を飼う生活はないと思っていました。
　しかし妻・中学生の娘・小学生の息子の切なる願
いで我が家にやってきました。
　育ちに育って今や7.5㎏でトイプードルとは呼べ
なくなり立派なミディアムプードルになってしまい
ました。
　でも室内犬であり大きいだけにたいした怪我も病
気も無く今年で11歳。
　人間年齢にするとすでに私より年上の老犬の仲間
入りですが現在も元気で老いを感じません。
　こちらは老いを感じていますが・・・。
　犬嫌いの人間好き。
　言葉は『散歩』『お菓子』など欲求に関すること
は理解しているようですが、機嫌が悪いときは、い
うことを聞かず、触りにいこうものなら噛まれるこ
とも多々あります。
　休日の家にいる時は兎に角くっついてくる。
　散歩には靴を履いて行きます。日曜日だけですが。
　就寝は小さい頃から一緒のベッド。
　寝相が悪くベッドの真ん中で寝返りを打ちながら
朝までぐっすり。私は隅っこに追いやられています。
　こんな４本足の息子に愛情がわかないはずがあり
ません。

　子供たちは家を離れ夫婦と一匹の生活が始まって
すでに５年目。
　子はかすがいならぬ犬はかすがいです。
　１人暮らしの娘もビションフリーゼという雄犬を
飼っており帰省には連れて帰ってくる為、家の中は
大賑わいです。
　この息子は人間嫌いの犬好きで２人は性格が合わ
ないのか、１日中吠えあいっぱなしですが、今年の
お盆も４本足の息子２人と楽しく過ごさせていただ
きました。
　これが我が家の４本足の息子です。

委員長
委　員（大　阪）
委　員（京　都）
委　員（兵　庫）
委　員（奈　良）
委　員（滋　賀）
委　員（和歌山）

髙津　　昇
小森　敏鑑
森川　賢悟
坂元　宣之
枡田　幸
藤本　一矢
吉川　幸夫
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我が家の4本足の息子紹介
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